



Agua para el progreso de nuestra región

Gobernador inauguró reservorios en Cajabamba

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Se hace realidad el sueño de cientos de familias agricultoras de contar con agua para sus campañas productivas.

El gobernador Roger Guevara Rodríguez inauguró reservorios en la zona de Rumi Rumi y Tayapampa, provincia de Cajabamba, como parte del ambicioso programa de siembra y cosecha de agua para la ampliación de la frontera agrícola.

"Estás obras sólo son posible de realizar gracias al trabajo coordinado entre autoridades y población", enfatizó el gobernador durante su discurso de inauguración.

Estos reservorios son parte de un proyecto regional que establece garantizar el suministro de agua a familias en la zona rural. "Garantizando riego se asegura más de una campaña productiva al año, y ello significa mayores ingresos", dijo Guevara Rodríguez.

El gobernador estuvo acompañado en esta jornada por integrantes del Consejo Regional, equipo técnico de la Dirección Regional de Agricultura y población beneficiaria.